

## 14 Sports

## Golf/24e Open de Moanda

## La reconquête de Vincent Torgah Nyamador



Photo : James Angelo Loundou

Antoine Ousmane Ndong a terminé à la 7e place.

James Angelo LOUNDOU  
Moanda/Gabon

UN an après avoir perdu sa double couronne au profit du Gabonais et régional de l'étape Fernand Waga, Vincent Torgah Nyamador a retrouvé son piédestal à l'Open de Moanda. Au terme de quatre jours de chaudes empoignades sur le parcours Roland Pedrono, le Ghanéen, qui a eu une trajectoire sinueuse tout au long de la compétition organisée du 17 au 21 avril 2019, a fini par toucher au but.

Fort d'une deuxième journée de haut vol conclue avec une prodigieuse carte de 65 (-7 sous la part) et d'un final bien maîtrisé, le désormais triple vainqueur a résisté à une féroce concurrence. Notamment celle du Zimbabwéen Visitor Mapwanya, qui a failli dans la dernière ligne droite, alors qu'il était leader au sortir de la troisième journée, et du Nigérien Gift Willy Elemenya, plombé par un final en deçà des promesses nées des deux premiers jours de compétition.

Troisième membre du podium de la 24e édition, Brice Moukagni a long-

temps caressé l'espoir d'un septième triomphe sur le parcours, qui a grandement participé à enrichir son palmarès. Mais les cartes rendues lors des première (+3) et troisième (+1) journées ont pesé lourd au décompte final d'une levée animée principalement par le Gabonais. Ses compatriotes Béranger Cyrille Ollendé (ancien vainqueur de l'épreuve), Arnaud Aboghe Ndong, Christophe Ondo Ndong, David Ogouri, André Ntougou et autres Sylvère Boundoukou n'ont même pas passé le "cut".

Antoine Ousmane Ndong



Photo : James Angelo Loundou

Sur ce cliché, on peut voir des officiels, des sponsors, des organisateurs et des méritants de l'épreuve.

et Ferrari Tanguy Loumbout qui l'ont fait, n'ont pas longtemps tenu la dragée haute à la reconquête annoncée des compétiteurs étrangers. Alors que Waga, brutalement ramené sur terre, n'a pas non plus longtemps fait illusion pour la défense de son titre. Au point de se louper complètement lors de la journée finale terminée sur un +12 indigne de son statut. Cette édition a vu, autour de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog) et de ses 40 partenaires, la participation record de 35 professionnels et 120 amateurs. Et les différents lauréats recevoir

de fortes dotations financières.

#### Résultats des Professionnels :

- 1er : Vincent Torgah Nyamador (Ghana) : 72 + 65 + 75 + 70 = 282
- 2e : Visitor Mapwanya (Zimbabwe) : 70 + 72 + 69 + 73 = 284
- 3e : Brice Moukagni (Gabon) : 75 + 67 + 73 + 70 = 286
- 4e : Gift Willy Elemenya (Nigeria) : 70 + 71 + 74 + 72 = 287
- 5e : Tongoona Charamba (Zimbabwe) : 77 + 70 + 70 + 73 = 290
- 6e : Samba Niang (Sénégal) : 77 + 71 + 73 + 71 =

292

- 7e : Antoine Ousmane Ndong (Gabon) : 73 + 74 + 74 + 73 = 294
- 8e : Jean-Romarc Kouassi (Côte d'Ivoire) : 77 + 73 + 74 + 72 = 296
- 9e : Michel Boula Boula (Cameroun) : 75 + 72 + 74 + 78 = 297
- 10e : Presthy Nji Fon (Cameroun) : 74 + 73 + 80 + 73 = 300
- 12e : Ferrari Tanguy Loumbout (Gabon) : 77 + 76 + 77 + 74 = 304
- 18e : Fernand Waga (Gabon) : 76 + 74 + 76 + 84 = 310

### Ce qu'ils en pensent



Photo : James Angelo Loundou

**Vincent Torgah Nyamador, vainqueur 2019 :** " Je suis très heureux d'avoir à nouveau remporté l'Open de Moanda. La concurrence a été encore plus féroce cette année, mais j'ai pu m'en sortir. C'est un vrai motif de satisfaction. La perte du titre l'année passée a gonflé ma motivation de revenir ici et remporter ce tournoi qui me tient beaucoup à cœur. Le Gabon en général, et la ville de Moanda en particulier, sont une terre où j'ai toujours reçu un accueil chaleureux. Je ne saurais donc partir sans à nouveau dire merci à tout le monde. J'ai hâte d'être ici l'année prochaine pour défendre mon titre. J'espère que Dieu me donnera la santé et la force de revenir. "

**Marie-Cécile Poncet, présidente de la Fédération gabonaise de golf :** " On ne peut qu'être satisfait après une édition où le record de participation des joueurs a été battu, et le niveau général de la compétition encore plus relevé. C'est une bonne chose, aussi bien pour nos professionnels que pour nos jeunes compétiteurs qui ont l'occasion d'apprendre et de progresser au contact des joueurs venant de l'étranger. Cette édition est aussi une sorte de répétition générale pour la Fédération, après avoir reçu la recommandation du ministre d'Etat chargé des Sports, d'organiser l'Open du Gabon. La première édition d'un rendez-vous qui se veut rotatif, en vue de vulgariser le golf, se déroulera à Libreville. "



Photo : James Angelo Loundou

Propos recueillis par J.A.L

### Handball/Assemblée générale ordinaire de la Ligue de l'Estuaire

## Les travaux reportés

PSNB

Libreville/Gabon

LA Ligue de handball de l'Estuaire, dirigée par Mélanie Ntsame Mba, n'a plus tenu son assemblée générale ordinaire samedi dernier au siège de la Fédération gabonaise de handball (Fégahand).

La rencontre entre le comité exécutif de la Ligue et les huit délégués présents dans la salle (sur douze clubs affiliés) a été reportée dans deux semaines, pour non respect des textes statutaires. Les délégués n'ayant reçu les rapports moral et financiers que séance tenante, au lieu de quinze jours avant la tenue de l'AG, comme le stipulent les sta-



Photo : Prosper Sax Nzè Bekalé

Les délégués, en plein conciliabule, ont décidé unanimement le respect des textes.

tuts de ladite ligue. « C'est un consensus de l'ensemble des clubs présents ce jour qui a voulu que la nouvelle saison soit lancée sur le signe du respect des statuts et règlement de notre institution qui

est la ligue. Laquelle n'a pas permis aux délégués de consulter et d'apprécier les documents dans le délais requis. C'est dommage », a regretté le porte-parole des clubs, Agnan Mbadinga,



Photo : Prosper Sax Nzè Bekalé

Mélanie Ntsame Mba, présidente de la Ligue, a pris acte de la décision des délégués.

président de D30 HB. La présidente de la Ligue, sans pour autant contrarier ses interlocuteurs, reconnaît que « les documents relatifs aux travaux de l'assemblée générale ont été

envoyés hors délais. Les dirigeants des clubs ont exigé le report de ces assises, afin de mieux s'imprégner des rapports moral et financier. L'assemblée étant souveraine, le bureau que je dirige

ne peut que se soumettre à cette exigence. Nous nous retrouverons le 4 mai 2019, cette fois-ci, en assemblée générale extraordinaire », a-t-elle expliqué.

Le Fédération gabonaise de handball (Fégahand), représentée par son directeur administratif (DA), Justin Mba Ndong, a pris acte de la décision des délégués, même s'il aurait bien voulu que les deux parties trouvent un terrain d'entente pour tenir les assises.

Il faut signaler que le report de cette assemblée générale entraîne aussi celui du tournoi de mise en jambes pour le démarrage de la saison 2018-2019 et la super coupe qui marquent le début de la même saison sportive.